



An
den Landrat des Landkreis Kusel
Herr Dr. W. Hirschberger
Trierer Straße 49
66869 Kusel

66909 Hüffler, 26.01.2015

Betr.: Einrichtung von Außenstellen der KFZ-Zulassungsstelle
hier: Antrag auf Beschlussfassung

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Hirschberger,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wie bereits aus der lokalen Presse bekannt, bzw. innerhalb des Kreistages im letzten Jahr erwähnt, beantragt die FWG-Fraktion die Etablierung zweier Außenstellen der KFZ-Zulassungsstelle des Landkreis Kusel in der Verbandsgemeinde Lauterecken-Wolfstein und in der Verbandsgemeinde Schönenberg-Kübelberg.

Diese Einrichtungen sollen vornehmlich den Ab-, Ummelde und Zulassungstourismus aus dem Nord- und Süd-kreis zur Kreisstadt Kusel reduzieren sowie dem gerade in der heutigen Gesellschaft so wichtig gewordenen Faktor „Zeit“ Rechnung tragen.

Nach nunmehr intensiven Recherchen wäre eine solche Institution innerhalb der jeweiligen Verbandsgemeinden ohne größeren Aufwand möglich.

Einzig die Anbindung zweier Rechnersysteme an den Server der Kreisverwaltung würde einen, im Verhältnis zum für die Bürgerinnen und Bürger positiven Resultat, geringen finanziellen Aufwand für den Landkreis Kusel bedeuten. N.h.E wäre eine solche Maßnahme sogar aus bereits vorhandenen Mitteln durchführbar.

Das benötigte Personal könnte von Seiten der jeweiligen Verbandsgemeinde, nach Rücksprache mit Herrn Bürgermeister Egbert Jung, als Serviceleistung für die Bürgerinnen und Bürger beigestellt werden. Dementsprechende Verträge mit der Kreisverwaltung bezüglich der Regelung des Fachvorgesetztenverhältnisses werden in diesem Falle vorausgesetzt. Ggf. könnten auch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kfz-Zulassungsstelle im Rahmen dann freier Kapazitäten temporär in den jeweiligen Außenstellen eingesetzt werden.

Mit der Bitte um Vorbereitung einer dementsprechenden Beschlussfassung im Kreisausschuss bzw. im Kreistag verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

(im Original gezeichnet)

Helge Schwab